



Banillen - Gente.

II.

Südamerikanische Bilder vom Amazonenstrom und dem La Plata.

Blick in den Urwald und auf seine wunderbare Vegetation. — Die Bewohner des Urwaldes und ihre Sitten. — Die Pampas und ihre Ströme. — Die Gauchos. — Buenos Ayres.

Als der Seefahrer Caldeira im Jahre 1615 den Amazonenstrom entdeckte, erfuhr er von den Eingebornen, daß derselbe von ihnen der König der Wasser genannt werde. Und er ist in der That einer der gewaltigsten Ströme der Welt. Auf den Cordilleren aus verschiedenen Quellen entspringend, fällt er nach einem Laufe von 760 Meilen, nachdem er gegen 50 große Flüsse aufgenommen, mit solcher Gewalt ins Meer, daß er seine Wasserfülle, unvermischt mit Seewasser, gegen 60 Meilen weit in den Ocean hineintreibt. Er durchläuft einen Theil von Peru, die Republik Ecuador, und zieht sich dann durch die brasilische Provinz Rio Negro. Sein Stromgebiet umfaßt 89,000 Quadratmeilen, wozu ganz Peru, Nordbolivia, Nordbrasilien, Ecuador, Guyana und ein Theil von Neugranada gehören. An seinen Ufern leben 85 verschiedene Indianerstämme, und auf seinen stolzen Fluten wiegen sich die Kanoes der Indianer und die